

## EDICIONES

Málaga

## SECCIONES

Portada

Internacional

Nacional

Andalucía

11-M

Ayuntamiento

Barrios

Provincia

Universidad

Sociedad

Política

Cultura

Deportes

Sucesos

Tribunales

Ciencia y tecnología

Economía

Empresas

Turismo

Ecología

Infraestructuras

Televisión

El tiempo

## ESPECIALES

Recibir titulares

Galería fotografica

Album

Anuario económico

(La Caixa)

## OPINION

Opinión

Cartas a GD

Plaza nueva

Editorial

Revista de prensa

## CANALES

Canal fiesta

Sierra Nevada

Canal cofrade

Canal motor

Granada histórica

Cuaderno cultural

Canal musical

Gastronomía

Granada empresas

Vamos de tapas

Canal Taurino

Ciencia y salud

Granada empleo

Granada verde

Canal joven

Granada

Inmobiliaria

Salón del comic

## SERVICIOS

Tablón digital

Enlaces

Puerta Elvira

Andalucía 24h

Guía de museos

### MÁS DE MIL CONSULTAS EN UN AÑO

## El Centro de Atención Farmacéutica asesora al gremio en toda España

12/5/2004- 18:00- Sociedad

El Centro de Atención Farmacéutica CAF BAYVIT, que cuenta con la colaboración de la Universidad de Granada, ha recibido desde su puesta en funcionamiento hace casi un año más de mil consultas de farmacéuticos de toda España. Los responsables del servicio explicaron que las consultas más frecuentes versan sobre cómo poner en práctica la atención farmacéutica y sobre cómo afrontar casos clínicos en pacientes polimedcados.

Este servicio de atención personalizada al farmacéutico, inaugurado en mayo de 2003, se encuentra ubicado en la Universidad de Granada y recibe las consultas a través del teléfono 900 150 374 o de la página de Internet [www.bayvit.com](http://www.bayvit.com). En sólo 24 horas, expertos en atención farmacéutica resuelven las dudas y atienden consultas sobre asesoramiento en la implantación de nuevos servicios en la farmacia, dispensación activa, indicación farmacéutica, seguimiento farmacoterapéutico o metodología dáder, entre otros.

El Centro CAF BAYVIT es una iniciativa pionera puesta en marcha por Bayvit para apoyar al farmacéutico en todo lo necesario para implantar y llevar a cabo la Atención Farmacéutica en sus farmacias. Además de resolver consultas, el centro promueve actividades formativas acreditadas por el Ministerio de Sanidad y Consumo, como los Talleres Presenciales de Seguimiento Farmacoterapéutico y los Cursos de actualización en Atención Farmacéutica en formato CD. Bayvit creó el Centro CAF BAYVIT en respuesta a la necesidad del farmacéutico de contar con un servicio personalizado de asesoramiento en la implantación y realización de la Atención Farmacéutica.

 Imprimir

 Enviar por correo

### Los lectores recomiendan:

· **Más de 6.000 personas "felicitan" al Parque de las Ciencias** - 9/5/2004

· **El Banco Celular de Granada emprende una línea de investigación propia** - 9/5/2004

· **Doña Letizia, presentada a la realeza europea** Reportaje - 10/5/2004



Galerías de arte  
BOJA  
Colaborar con GD

Por Gd

**Valoración**

**¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?**



---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**